
平成25年度 レジ袋削減店頭キャンペーン 男性アンケート結果

平成25年度 レジ袋削減店頭キャンペーン8事業者26店舗で男性のお客様986名に

アンケート調査を実施し、ご回答いただいた方にマイバッグ（西宮市消費者団体連絡
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平成25年度 レジ袋削減店頭キャンペーン8事業者26店舗で男性のお客様986名に

アンケート調査を実施し、ご回答いただいた方にマイバッグ（西宮市消費者団体連絡

会より提供）を進呈しました。
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　受け取ったレジ袋は
　どう処分されていますか
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【 有料化について 】
・限りある資源は減量するのが望ましい。

　　その他、レジ袋やマイバッグについてのご意見

・限りある資源は減量するのが望ましい。
・レジ袋削減のためには、有料化も止む得ない。
・有料化を実施しても、1円や2円では効果が無いと思う。
・レジ袋を削減することが環境に良い取り組みだとは思わない。

【 レジ袋について 】
・無料レジ袋もあるのが良い。（重たい物や柔らかい物を分けれるから）
・有料化にする場合は、レジ袋を何回も使えるように強化してほしい。・有料化にする場合は、レジ袋を何回も使えるように強化してほしい。
・レジ袋の価格が安すぎるとマイバッグを持たない。
・レジ袋には利用価値があり、必要な時もある。

【 マイバッグについて 】
・多種多様なマイバッグを販売してほしい。
・環境に良い取り組みなので、マイバッグを持って買い物することは望ましい。・環境に良い取り組みなので、マイバッグを持って買い物することは望ましい。
・マイバッグ持参で現金2円引きが望ましい。

・折りたためるようなマイバッグがあれば携帯するのに便利。
･魅力のあるマイバッグを作成すれば大勢の方が持つと思う。
・使い捨てのレジ袋よりマイバッグを推進することは良いと思う。
・レジ袋削減を呼び掛けるマイバッグ運動は継続して行うべきです。

・ポイント制を増加して積極的にマイバッグを持ってもらうのが良い。

・レジ袋よりも容器包装の削減を進めてほしい。
・削減することで製造メーカーなどの需要が下がり、景気にも影響が出るのではないか。
・レジ袋も市の収集袋も指定袋や有料化にしてほしい。
・ペットボトルの収集は月に1回で良い。

【 その他（分別等）について 】
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